
鈴木先生は、せまい放送室の中を、 

前後左右に動かしたり、回転させたりして

かっこよく乗りこなしていました！！ 

 セグウェイを近くで見たのは初めてです

が、ライトがたくさんついて、カラフルでか

っこよかったです。放送を見ていた川中の

みなさんも、きっと乗ってみたくなったは

ず！！ 

 

【Q3】 

そんな鈴木先生ですが、なぜ、先生になろうと思ったかというと 

①友達にほめられたから   ②中学校の先生にあこがれたから 

③技術が好きだったから        ３つとも正解だそうです。 

 

友達に勉強を教えてあげてい

たときに、「教えるのうまいやん」と

言われたことがきっかけで、先生に

なろうと思い始めたそうです。夢を

見つけるのは難しそうですが、その

きっかけは、何気ない毎日の生活の中にあるのかもしれませんね。 


